



Start in die Tennissaison - wie jedes Jahr mit Nachttennis

Die Sparte Tennis des TuS Essenrode e.V. 1919 startete am 29.02.2008 mit dem jährlichen Nachttennis in Ehmen in die Tennissaison 2008.

12 Mitglieder trafen sich in der Tennishalle des TSV Ehmen und spielten von 20:00 – 24:00 Uhr ein kleines Turnier aus.

Die "Damen 30" konnten an diesem Abend eindrucksvoll ihren stark verbesserten Leistungsstand demonstrieren. Das winterliche Training in der Essenroder Sporthalle hat sich ausgezahlt. Besonders erfreulich war die Teilnahme von 3 Jugendlichen, deren Potenzial für die Zukunft hoffen lässt.





Teilnehmer:

Frauen

Elke Elbe Christina John Gitta Trompa Jenny Brauer Christine Räckel Uta Dieckhoff

Männer

Hagen Hiob Jürgen Trompa Matthias Dohmes

Jugendliche

Fabian Bicknese Kay Dieckhoff Marvin Räckel





Ergebnisse:

1. Runde	Spielpaarungen		Ergebnis
1. Spiel	Elke + Hagen	Christina + Jürgen	1:9
2. Spiel	Gitta + Marvin	Jenny + Kay	5:6
3. Spiel	Christine + Matthias	Uta + Fabian	9:4
2. Runde	Spielpaarungen		Ergebnis
1. Spiel	Uta + Hagen	Jenny + Marvin	4:8
2. Spiel	Christine + Jürgen	Christina + Kay	6:4
3. Spiel	Gitta + Matthias	Elke + Fabian	4:2
3. Runde	Spielpaarungen		Ergebnis
1. Spiel	Gitta + Jürgen	Elke + Matthias	1:9
2. Spiel	Uta + Marvin	Christina + Fabian	6:4
3. Spiel	Jenny + Hagen	Christine + Kay	0:9

Sieger: Ch. Räckel und M. Dohmes mit jeweils 3 Siegen